

Tagesfahrt am 31. August zum Regierungsbunker

Freie Plätze für die Tour
mit dem Heimatverein
Hohenlimburg

Hohenlimburg. Der Heimatverein Hohenlimburg bietet am Samstag, 31. August, eine Tagesfahrt mit Reimann Reisen zum Regierungsbunker in Bad Neuenahr-Ahrweiler an. Dabei sei zu beachten, dass der Busparkplatz circa 800 Meter entfernt liegt, teilt der Heimatverein mit. Für die Fahrt sind noch Plätze frei. Preis pro Person: 65 Euro für die Fahrt im modernen Reisebus inklusive Besichtigung mit Führung im Bunker, Schifffahrt und Berg- und Talfahrt mit der Drahtseilbahn (ohne Besichtigung und Führung im Bunker 52 Euro, dafür 3 Stunden zur freien Verfügung in Bad Neuenahr). Die Reisegruppe hat die Möglichkeit, einen Transfer auf eigene Kosten zu organisieren. Nach der Führung fährt die Gruppe weiter nach Linz am Rhein. Von dort geht es mit dem Schiff flussabwärts nach Königswinter. Die Drahtseilbahn bringt die Reisegruppe hinauf zum Drachenfels. Abfahrt für die Reise ist am 31. August um 7.30 Uhr an der Rundturnhalle Hohenlimburg-Elsey, Königsberger Straße und Rückfahrt vom Busparkplatz Königswinter um 18 Uhr. Teilnehmeranzahl mindestens 38 Personen.

Anmeldung bis zum 17. August an Elke Pajak (02331/7392791), Sabine Turner (02334/59931), per E-Mail an anmeldung@heimatverein-hohenlimburg.de oder über die Internetseite www.heimatverein-hohenlimburg.de.